
 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

なんとか新学年をスタートしました。

朝から2年生以上の子どもたちは、入学式

と並行して11：30まで様々な活動をした

ので余裕をもって取り組みができました。 

 

 

 

クラス替えの掲示      運動場での始業式 

入学式は、来賓・上級生の参加はなく、

内容・時間も縮減でさみしいものになりま

したが、38人の新入生の元気な姿がそろ

い、保護者の方にご参加いただき何よりで

した。換気・間隔に配慮して行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３８名の新入生をむかえ全校２６９名の

スタートです。 

様々に困難な事態ですが、教職員も力を

合わせて少しでも通常に近い充実した教育

活動ができるようにがんばっていきます。

どうぞよろしくお願いします。 

  

校長 樋口浩一郎  教頭 東出 賢一 

1-1 岡山 舞奈  1-2  柴原 啓紀 

2-1 三好 貴子  2-2 山口  恵 

3-1 前坂 由華  3-2 三好 悠太   

4-1 落合 美穂  4-2 吉原 健人 

5-1 小林  博  5-2 石川ひろみ 

6-1  佐野 道子  6-2 榎本  耕 

ようせい① 畑中 千里 

ようせい② 伊東 宏子 

ようせい③ 庄山 智子 

ようせい④ 児玉 知枝 

専科 一色 由貴 鎌田 恵美 

杉本 一久 

養護 中川 真希  事務 前川真喜子 

支援員 池田 容子 眞田 正子 

    サコラブスキーみゆき 

用務員 山口 隆宏  

調理員 佐藤 良枝  志野 清美 

    牧野 貴代   

《兼 務 等》 

栄養教諭 北脇 理子 

ALT ジョン・デュランドサール 

図書館司書  山下 敬子 

調理員予備員 滝沢 洋子 

時間当直員 西川 重巳  原  克行 

※特別非常勤2名・スクールカウンセラー1名は申請中

で未確定。決定しだいお知らせします。 

 

 

 

             ウラ面あり 

養正小だより  
『凡事徹底』 

  ２０２０年度   第   1号   

４月   ７日   

昨年度の最初に、子どもたちの 

よりよい成長のために、学校・ 

保護者の皆様・地域の皆様が 

手を携えて“三輪車”と 

なって進んでいきたいと 

お願いを書きました。３月の状況は、まさ

にその“三輪車”として「養正ワンチー

ム」で力を合わせていただきました。 

もちろん様々な場面で、“三輪車”でも子

どもさんの状況、学習の内容や育てたい力

によっては、ペダルがある前輪が３者のい

ずれになるか、それは場面により臨機応変

でいきたいと思います。今後もぜひご理解

ご協力、またお力添えをよろしくお願いし

ます。     校長 樋口浩一郎 

校長 樋口浩一郎 

加藤由貴教諭が結婚し、『一色（いっし

き）』に改姓しました。 



 

 

４年生について、前号で特別な措置をお

願いして２クラスと書きましたが、その後

年度末に３人の転入の申し出があり、これ

で通常学級は４３人となり、正規の２クラ

スになりました。 

 

 

 毎年同じ話題を書かせてもらっています。

まれにヘルメット無しで自転車に乗る子が

あります。自分自身の安全のためにもぜひ着

用してほしいですし、過去の事故の判例を見

てもヘルメットをかぶっているかどうかが、

安全運転を心がけるように保護者が指導し

ていたかどうかの基準になるようです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 また自転車保険についても、加入 

するかどうかはご家庭の判断です 

が、加入されるおうちが増えてい 

ます。（学校等での物品の破損の 

対応も含まれていることが多いです） 

 学校を通じて配布をさせてもらうのは

PTA 連合会からのものです（4/1７しめき

り 加入は直接申し込み先へ）。他にも自動

車保険の特約など様々なものがあるので、加

入される場合どのように選択されるかもご

家庭の判断でよろしくお願いします。 

 

先日、志村けんさんが亡くなりました。有

名無名にかかわらず命の尊さに変わりはな

いですが、“志村さんもなくなるのかぁ”と社

会に大きな衝撃が走りました。翌日の中日新

聞にこのような１コマ漫画が掲載されまし

た。志村さんは死をもってわれわれに警鐘を

鳴らしてくれたのだと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 始業式で子どもたちに、自分の健康・安全

に気をつけることは自分のためでもあり、家

族や友だちのためでもあると話しました。 

 

 

 

 

 

 

 

来年度の学級編制予定その３ 

自転車の安全について 

平成２５年７月神戸地裁の判決 

小５の少年がマウンテンバイクで坂道を走行中

に人をはね重大な障がいをあたえてしまった。法

廷で少年の母親側は、「危険な走行はしておらず、

日ごろから指導もしていた」と主張したが、裁判

官は「少年の前方不注意が事故の原因」と認定。

さらに、少年がヘルメットを着用していなかった

ことなどから、「事故を起こさないように子ども

に十分な指導をしていなかった」として、少年の

親に対し、計 9500万円を賠償するよう命じた。 

本校はテレビ・新聞の取材を受けること

も多いです。また各種のたよりやホーム

ページでの情報発信を大切にしていま

す。しかし、万が一子どもさんの写真掲

載などに不都合がある方は、必ず 4/10

までに連絡帳等で担任へお知らせくださ

い。なお、このような状況ですので、報

道関係者には教育委員会の許可をえたう

えで、感染予防の対策をとってもらい取

材を認めることとします。 

 

メール配信をしましたように、養正地

区婦人会様が、子どもたちのためにマ

スクを手作していきたいと、お申し出

がありました。しかし、現在材料が品

薄です。ガーゼ生地（医療用でも、あ

るいは未使用ならガーゼのタオル・ハ

ンカチや寝間着など）やゴムひもを調

達いただける方は学校までお願いしま

す。（金額にもよりますが、費用が発生した

ら何とかさせてもらいます。その場合は校

長までご一報ください。）すでにいただき

ました方ありがとうございます。 

 


